



L'ambassade des États-Unis d'Amérique au Cameroun a de nouveau mis en garde ses citoyens d'éviter les régions anglophones troublées du pays, où les forces de sécurité se heurtent à des combattants armés séparatistes.

Le conflit qui a d'ailleurs provoqué le déplacement de plusieurs personnes à l'intérieur du pays et de nombreuses autres personnes vers le Nigéria voisin.

« Le niveau de violence dans les régions du sud-ouest et du nord-ouest continue d'amplifier. Ces dernières semaines, des citoyens américains ont été victimes de crimes violents dans les deux régions. En raison de la violence, de nombreux établissements médicaux dans ces zones seraient fermés, inaccessibles ou gravement sous-équipés », a déclaré l'ambassade américaine devant presse dans un communiqué.

« Tous les déplacements du personnel de l'ambassade des États-Unis dans ces régions sont interdits : notre capacité à fournir des services d'urgence aux citoyens américains dans ces régions est extrêmement limitée», ajoute le communiqué.

L'ambassade des États-Unis au Cameroun avait également mis en garde ses citoyens de prendre diverses mesures de sécurité lors de leurs déplacements dans la capitale Yaoundé à la suite de nouvelles vagues d'arrestations massives conduites par les forces de sécurité.